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El portavoz del equipo de gobierno municipal, Joaquín  Rodríguez, ha dado a conocer que
desde ayer, el nuevo aparato de  radiología está ya instalado en el Centro de Salud de
Villafranca.  Rodríguez Soler criticaba el oportunismo político del partido popular y  su falta de
información, así como criticaba la falta de inversiones en  sanidad llevadas a cabo por el
anterior gobierno regional popular: “En  Relación a las declaraciones efectuadas por el PP de
Villafranca de los  Barros, tenemos que decir que de nuevo el Partido Popular vuelve a 
confundir a la ciudadanía dando una información que no es verdad.
       
  El aparato de Radiografías que faltaba en el Centro de Salud de nuestro  municipio está
instalado desde el día de ayer, justo el día en el que  el PP hizo declaraciones afirmando  justo
lo contrario. Se trata  pues de un “piscinazo” el que los miembros de este partido han 
demostrado tener con respecto a este tema.
      
  Desde el día ayer, el centro de Salud de Villafranca cuenta con un  nuevo aparato para
Radiografías. La Junta de Extremadura, a través de  la Consejería de Sanidad, ha invertido una
importante cantidad de  dinero en la adquisición de una nueva máquina que ya está
perfectamente  instalada y en uso en la localidad, a falta de algún trámite  administrativo como
es, según nos informa desde la Coordinación de  centro, un curso para la correcta utilización
del aparato por los  técnicos sanitarios, algo que será en muy breve espacio de tiempo.
       
  Queda patente el interés demostrado tanto por el Alcalde de Villafranca  Ramón Ropero y la
Concejala de Sanidad Concha Ramírez, quienes se han  dirigido en varias ocasiones, mediante
escrito y a través de entrevista  con los máximos responsables del gobierno regional, para
solicitar la  instalación de una máquina nueva, algo que ha dado sus frutos.
     
  Queremos recalcar la importancia de esta inversión por parte de la  Consejería de Sanidad, a
través de su Consejero José María Vergeles,  quién ha demostrado una vez que primero están
las personas ante  cualquier otras circunstancias, hecho que le agradecemos públicamente.
      
  Recordemos que durante los cuatro años de gobierno del PP en la  región,  el interés de este
partido y de su presidente y  consejeros, fue el postureo y la publicidad y propaganda para ellos
 mismos antes que medidas que beneficiaran a las personas, y más  concretamente a los
vecinos de Villafranca de los Barros”.
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